

SIARAN PERS**Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan *Public Expose*
PT Bank Ganesha Tbk (“Perseroan”)
Jumat, 24 Juni 2022**

Jakarta – Pada hari ini, Jumat, 24 Juni 2022, bertempat di Hotel Grand Tropic – Jakarta, telah diselenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) dan *Public Expose* Perseroan.

RUPST Perseroan telah menyetujui dan menerima baik Laporan Tahunan yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik “Kosasih, Nurdiyaman, Mulyadi, Tjahjo & Rekan” yang telah ditunjuk sebagai Akuntan Publik Independen Perseroan, dengan pendapat Wajar, termasuk pengesahan Laporan Keuangan Tahunan dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2021, serta menyetujui penetapan penggunaan laba setelah pajak. Agenda lainnya adalah penunjukan Akuntan Publik Independen untuk mengaudit Laporan Keuangan Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2022. Kemudian agenda berikutnya, penetapan tugas, wewenang, besarnya gaji dan tunjangan lainnya bagi para anggota Direksi Perseroan, serta penetapan honorarium dan tunjangan lainnya bagi para anggota Dewan Komisaris Perseroan. Agenda berikutnya adalah persetujuan perubahan pengubahan susunan para anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan, serta agenda terakhir adalah Laporan realisasi penggunaan dana dalam rangka Penambahan Modal dengan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu I (PMHMETD I).

Industri perbankan mulai mengalami pemulihan dan pertumbuhan dalam beberapa bulan terakhir. Hal ini dapat dilihat pada meningkatnya pertumbuhan aset perbankan yang didukung dengan kecukupan modal yang memadai, kecukupan likuiditas, serta tata kelola dan manajemen risiko yang baik. Secara umum, kinerja keuangan Perseroan masih dapat menunjukkan hasil kinerja yang cukup baik. Dari sisi total aset, pertumbuhan di tahun 2021 mencapai 59,84% menjadi sebesar Rp8,57 triliun, yang membuat kemampuan permodalan Perseroan juga semakin kuat, tercermin dari nilai *Capital Adequacy Ratio* (CAR) sebesar 67,15% meningkat dari tahun sebelumnya sebesar 35,70%. Pencapaian penghimpunan DPK sebesar Rp6,32 triliun atau tumbuh sebesar 53,27%, dikarenakan adanya peningkatan pada giro dan tabungan, yang menunjukkan bahwa kepercayaan nasabah kepada Perseroan semakin meningkat dan Perseroan memiliki likuiditas yang sangat baik.

Untuk penyaluran kredit menjadi sebesar Rp2,53 triliun atau menurun 4,17% YoY dan di Maret 2022 menjadi sebesar Rp2,46 triliun, hal ini disebabkan karena permintaan kredit baru yang berkualitas masih terbatas. Hal ini juga sejalan dengan strategi Perseroan yang lebih selektif dalam menyalurkan kredit kepada sektor yang masih mempunyai prospek yang baik, mengingat kondisi perekonomian yang kurang mendukung di masa pandemi COVID-19. Kendati demikian, Perseroan dapat membukukan laba sebelum pajak menjadi sebesar Rp14,65 milyar atau meningkat 192,90% dibandingkan tahun sebelumnya. Sementara pada posisi Maret 2022, laba sebelum pajak juga mengalami peningkatan sebesar 100% secara YoY.

Pada tahun 2021, Perseroan telah menambah fitur QRIS dalam aplikasi *mobile banking* “BANGGA”. Hal ini sebagai upaya menyikapi perubahan perilaku nasabah seiring dengan perkembangan teknologi terkini, sehingga sangat memudahkan nasabah dalam memenuhi aktivitas transaksi perbankan. Berbagai fitur-fitur dalam aplikasi tersebut akan terus dikembangkan secara berkesinambungan sesuai dengan kebutuhan nasabah, sehingga diharapkan dapat memberikan pelayanan terbaik kepada nasabah, serta nilai tambah bagi seluruh pemangku kepentingan.

SIARAN PERS

RUPST Perseroan juga mengangkat Bapak Agoes Roediyanto selaku Direktur Perseroan berlaku terhitung sejak diperolehnya persetujuan OJK. Sehingga dengan demikian, terhitung sejak diperolehnya persetujuan OJK untuk perubahan susunan masing-masing anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan sebagaimana diuraikan tadi sampai dengan sisa masa jabatan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan lainnya yang sedang menjabat yakni sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan yang akan diselenggarakan pada tahun 2024, susunan para anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan selengkapny adalah sebagai berikut:

Direksi

Presiden Direktur : Lenny Sugihat
Direktur : Sugiarto Surjadi
Direktur : Setiawan Kumala
Direktur : Agoes Roediyanto

Dewan Komisaris

Presiden Komisaris : Marcello Theodore Taufik
Wakil Presiden Komisaris : Lisawati
Komisaris Independen : Sudarto, S.E.

Informasi lebih lanjut:

Corporate Secretary

Wisma Hayam Wuruk Lt. 2
Jl. Hayam Wuruk No. 8, Jakarta.
Telp.021-29109900
Email: corpsect@bankganesha.co.id
website: www.bankganesha.co.id